

“Espacio de proximidad entre el ciudadano y los temas claves de la agenda política internacional”

Concepto: Una actividad comunicacional para acercar los temas de la actualidad internacional a la comunidad del mundo hispanoparlante. Desarrollo de diferentes ámbitos de debate, con el enfoque de democratizar la información desde la transferencia de conocimientos. Una idea simple: generar un espacio de expresión para todos aquellos que sienten la necesidad de involucrarse por lo que sucede en la acuciante agenda en la palestra internacional. Proponer mecanismos comunicacionales para que todos los interesados en sucesos globales puedan involucrarse de forma activa, informarse y conocer del enfoque de expertos, líderes y académicos desde una mirada independiente. Esfuerzos por la difusión de valores y principios del multilateralismo, hacia un desarrollo más justo de la sociedad global y en apego absoluto al imperio de la ley.

Perfil de trabajo: Desde el 2009 una dinámica agenda de actividades, “Equilibrium Global”, que es emprendimiento independiente de agencia de prensa **GF-Comunicaciones**. Seminarios, entrevistas, cine-debate, conferencias, modelos de simulación, radio, encuestas, meeting diplomáticos, almuerzos de actualidad internacional, charlas abiertas; tomando el concepto de “comunidad” e interactuando junto a representativas ONGs del campo de las relaciones internacionales, sedes diplomáticas y academias, en proyectos e iniciativas de cooperación en red por objetivos de la internacionalización en la sociedad.

Desarrolladores: Profesionales, académicos y agentes de prensa; interactuando en rol de comunicadores sociales. En gestión de proyectos que proponen a la comunidad cultura internacionalista. Colaboradores desde el exterior vía alianzas think-tanks.

**“Hoy se producen cambios en la reconfiguración del poder global, y los cambios hay que discutirlos.
Estar informado es la clave para comprender, interactuar e involucrarse”.**



Espíritu de trabajo independiente con interacción en red junto a Embajadas, ONGs, y Universidades. Una tarea asumida, ofrecer valor en el desarrollo comunicacional:

“Decodificar la información y convertirla en conocimiento.”

Esfuerzos hacia interpretar las claves del presente para identificar los desafíos del futuro en el sistema internacional de naciones.

***“EQUILIBRIUM GLOBAL”: Miembro fundador de RACEI -
RED ARGENTINA DE CENTROS DE ESTUDIOS INTERANCIONALES***

COMUNICACIÓN & ACTIVIDADES & COMUNIDAD

“PORTAL EQUILIBRIUMGLOBAL.COM”: Sitio de contenidos periodísticos y opiniones de colaboradores académicos y analistas de Sudamérica y resto del mundo. Entrevistas a líderes, diplomáticos y reconocidos expertos. Recursos multimedia.

“CONFERENCIAS & SEMINARIOS”: Ciclo de charlas de análisis geopolítico y en diferentes universidades, en forma mensual y sobre temáticas variadas de la actualidad internacional. Dos eventos mensuales en promedio junto a líderes, diplomáticos y expertos.

“MULTICULTURALISMO”: Puesta en valor del factor cultural de los distintos pueblos del mundo. Inicio 2010 agenda de eventos; destacado: proyección mensual de cine-debate junto a Embajadas. Concurso de formación: “Concepto Multiculturalismo”.

“CONOCIMIENTO Y FORMACIÓN”: Modelo de simulación de “Corte Internacional de Justicia” destinado a profesionales y estudiantes adquieran práctica y conocimiento en la resolución de conflictos y complejidades de las relaciones internacionales bajo la base jurídica. Otras iniciativas, declaradas de interés por Legislatura Ciudad de Buenos Aires.

“RADIO”: Desde el 2009 programa semanal de radio para debate y análisis de temas de la actualidad internacional. Entrevistas a diplomáticos, académicos, corresponsales, analistas, funcionarios; presentación de informes y mesas de debate.

“REDES SOCIALES”: Actualización diaria de mensajes y valores que difunde la comunidad “Equilibrium Global”. Interacción con público adherente en Latinoamérica. Agenda, eventos y contenidos. Debates, encuestas y en enfoque positivo y pro-activo.

“TESIS” Publicación digital mensual de paper con opiniones de expertos de distintas capitales del mundo desde red de alianzas con think-tanks.

“DESAFÍO ACADÉMICO” Publicación de un libro al mejor trabajo de tesis de estudiantes y graduados de las relaciones internacionales, jurado de expertos académicos.



Trabajo en Red, Interacción & Cooperación:

Contabilizamos acciones conjuntas con más de 40 sedes diplomáticas en siete años de trabajo; con cinco universidades y hemos interactuado en red y cooperado diferentes organizaciones como: Cámara del Comercio del Asia-Pacífico; Turkish-Airlines, Cámara de Comercio de Paraguay; Fly Emirates; Diputados de la Nación; emisora de la Universidad Abierta Interamericana; Dirección de Relaciones Internacionales de la Escuela Nacional de Gobierno Viajes El Corte Inglés; Academia Argentina de Asuntos Internacionales; Red Argentina para la Cooperación Internacional RACI; Asociación Profesional del Cuerpo Permanente del Servicio Exterior de la Nación APSEN; ICW Global; “GREEN Film Fest”; Feir’s Park Hotel, Invest-Bavaria; Hotel SAVOY; Fundación AVON; Asociación Amigos Diplomáticos; Asociación Esposas de Diplomáticos ADEA; Escuela Posgrado Colegio Abogados; entre otros.

ESTAMOS EN RED:

